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藤沢市広報７月１０日号の記事について 

会員有志より私に次の意見がありました。それは建物の耐震化に関する広報の

記事を自治会の全員に周知してもらい、自治会としても耐震工事の後押しをす

べきではないかというものです。 

私としては今後役員で検討すべき意見だと思いますが、とりあえず広報のコピ

ーを回覧しますから広報の現物を見てもらい皆さんの判断を仰ぎたいと思い

ます。 

地震はいつ来るかわからないが、来年度も同様の補助金はでるのではないかと

思います。 

 


